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⑤点撤

◎お客様紹介

岡山西南RC

米山奨学生学友会幹事

SAA委 員会 福 日 寿 夫

会長 杉 日 脱

会長 杉 日 厳

権原裕二様

金 葦 栄様

会長 杉 口 厳

幹事 佐 伯 和 店

米山奨学生  ク タワクタ】ンカナンゲ チマンイルティ君

メークアップ…福島達也 10/8ガ バナーとの総談会

北村幸彦 10/8上 日西RC

◎ニコニコBOX    親 睦活動委員会 大 熊 将 夫

杉回 載  … 金様卓話ありがとうごさいます。

海野 栄 一 …焼肉XYZA内 にやきもの店陶磁坊をオー

プンしました。詳しくは情報告知板にて。

日中 責  … 子供や孫が集まつて結婚50周年を祝ってく

れました。うれしい。

伊藤 英 也…何にしようニヨニヨ。

大熊 将 夫…海野さんを始め皆さんがニヨニヨしてくれ

たので。

平野 行 広…結婚記念品ありがとうございました。

佐伯 和 療…なんとなく。

遠藤 立 一…学園祭も無事終了したので。

北村 幸 彦…久しぶりに皆さんの頗が見れるので。

伊沢ケイ子…先週のお茶代の残りです。

本日の合8t ,7,842円 (累計 416,973円 )

◎水泳同好会 幹事 宮 本 競

10/30アクラブ稲城にて分区の水泳会があります。

泳げる方はぜひご参力,ください。

③ロータリーソング 『奉仕の理想』

ツングリーダー 菊 池 敏

⑥会務報告

本日は特になし

③幹事報告

10/25のパス旅行はまだ空きがあります。ぜひご参加下

さV 。ヽ

1 頑 布むらききRC・ 稲城RC・ 狛江RCか ら例会変

更の知らせが届いておりま曳

1 メ ッテより前回例会出席のお礼の手紙が届いており

ます。

2 当 クラブの会員名静小冊子を欲しい方は事務局まで

お申し込み下さい。

◇委員会報告◇

③親睦活動委員会 委員長 平 野 行 広

③出席報告 出席委員会委員長 村 上 久

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

50名 5 0名 3 6名 72 00鴨

10/7   訂 正出席華 880眺

9/30 最 終訂正出席率 9011X

欠席…大松議二、娘 伊神棋 伊沢クイ子

宇智田和秀、刀琳和夫 中山恒武、刀彰勝子、関岡俊二

宿院利名 杉野志保子、日畑ほ 高野範炊 津守弘範



卓議 「米山財団月間にちなんで」

米山記念奨学生学友会幹事 金

奨学生を受けたほとんどの人が感謝 してお ります。米山

華栄様  奨 学金をもらつて本当によかったと思つてお ります。

(会長からのおネLの援与)

◎会員の事業所住所変更

福島行政書士事務所

移転先 !多座市鶴牧225」 6ルースト唐木日2F

電 話 :042(373)7571

※会員リレートークは今回、お休みします。

本 日ロータツの米山装学生になって良かつたことを中

心に、お世話になつたときのことを変えてお話 しします。

私は今から十三年前に日本に来まして、ます地方の大

学で修士号を取得 しました。その後もつと勉強 したいと

い う意欲があつたので、東京に来て東京農工大学の博士

課程に入学いた しました.そ こで三年間勉強いた しま し

た。ちょうどそのころロータリーの米山奨学金が初めて

中国の留学生を対象に募集を始めました。早速応募 した

ところ、運よく合格 し、井の頭 ロータリークラブに二年

間お世話になりました。あの時に非常によかったのは、

そのおかげで研究に没頭できたことです。

他の奨学金と米山奨学金の大きな達いは、米山奨学金

は月に 1回 例会に出るとい う事です。例会に出ることは

私の楽 しみで した。 ロータリーは多業種の方の集ま りで

す。ですからいろんな情報が得 られて有意義でした。

そのおかげて自分の視野が広が りました。そこで私は新

しい発想、新 しい文化思想を教わ りました。

もう一つの違いは奉仕の精神を学ぺたことです。最近

は経済の情勢も非常に厳 しい。にもかかわらずロータリ
ーの人は多くの留学生に手を差 し仲べてお り、とても頭

が下がる思いです.自 分もこの様な奉仕の精神を貫き、

思返 しをしたいと思つているのです.自 分もいつかロー

タツアンになつて、この様な活動が出来ればと思つてい

ます。ロータリアンでなくても、いろんなボランティア

活動にぜひ参加 したい。

私の専門はヨンピューターです。先日も議演を頼まれ、

情報技術をいかに有効に使つて競争に勝つかとい う話を

しました。私が役に立てるのは今のところそのような話

ができることです。興味のある方はぜひどうぞ。私もロ

ータツーの方に思返 しがしたい。又、中国でなにかや り

たいとい うかたがいらしたら、この件についても少 しは

ア ドバイスができるかと思います。

厳 しい経済情勢の中、留学生のために暖かい手を差 し

llべていただいていることに深く感謝いたします。米山

海野会員から

・焼肉XYZA内 でやきもの店 「陶磁坊Jを

オープンしま した。全国の現代作家のいわゆ

る 「作家物Jを 展示 してお ります。ぜひ一度

ご覧ください。

米山装学事業委員会から

今月は米山月間です。皆様ご協力の程お願

い致 します。先ほどの話にもありましたよう

に、この米山事業により、素靖 らしい留学生

が沢山誕生してお ります。

真の国際化のためにぜひご理解を。

クラブ会報委員会から

会員 リレー トークも既に 13人 が登場いた

しました。この リレー トークは 1年 間で全員

の方に登場 していただくものです。まだ登場

していない方は、ぜひ原稿をお寄せください。

原稿は面倒 くさいとい う方には、会報委員が

お話を伺った上で代筆いたしますので、お申

し出下さい。イニシエーション ・自分の仕ま

の情報 ・ロータリーに思 うこと エ ッセイ _

どなど、どんな内容でもかまいません。

◎点鐘 会長 杉 日 誠

(今通の担当  福 島違也)


